

Verein für Ortsgeschichte

Kalenderblatt Januar

Vor 375 Jahren: Winterhäuser Hochzeitstourismus

Sämtliche Winterhäuser Trauungen des Jahres 1635 finden im evangelischen Lindelbach statt. Nachdem der hiesige Pfarrer (wie weitere 261 Winterhäuser) Ende 1634 an der Pest verstorben war, hatte das Würzburger Domkapitel am 24. Dezember 1634 durch bewaffnete Eibelstädter Winterhausen besetzen lassen, wichtige Urkunden sowie die Kirchenschlüssel, Chorröcke und Kelche beschlagnahmt und einen katholischen Meßpriester eingesetzt. Erst nachdem sich das Kriegsglück im Dreißigjährigen Krieg wieder einmal zugunsten der evangelischen Partei wendete, konnte 1636 in Winterhausen ein neuer evangelischer Pfarrer eingesetzt werden.